
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

【
質
問
】
青
年
の
家
を
廃
止
し
、
新

庁
舎
に
複
合
化
す
る
計
画
で
あ
る

が
、
『
い
き
い
き
ラ
ン
ド
』
敷
地
内

に
駐
車
場
を
確
保
で
き
る
の
か
。 

整
備
コ
ス
ト
は
？ 

 

【
答
弁
】
現
在
の
『
い
き
い
き
ラ
ン

ド
』
の
駐
車
場
に
加
え
、
市
役
所
分

と
青
年
の
家
分
と
し
て
、
３
０
０
台

程
度
の
立
体
駐
車
場
を
増
設
し
た

場
合
、
整
備
費
用
は
３
億
～
５
億
程

度
と
考
え
ら
れ
る
。 

 

駐
車
場
の
確
保
、
整
備
コ
ス
ト
は
？ 

 
【
意
見
】
庁
舎
建
て
替
え
事
業
費
と

し
て
、
昨
年
の
財
政
運
営
基
本
方
針

で
約
35
億
と
さ
れ
て
い
た
が
、
策
定

委
員
会
の
資
料
で
は
、
50
億
を
超
え

る
試
算
も
あ
る
。
大
阪
万
博
な
ど
の

影
響
で
、
さ
ら
に
建
設
単
価
の
高
騰

も
予
想
さ
れ
る
。
駐
車
場
等
も
ふ
く

め
て
、
庁
舎
整
備
の
総
事
業
費
を
市

民
に
示
す
べ
き
で
あ
る
。 

【
質
問
】
庁
舎
整
備
と
青
年
の
家
の

廃
止
が
セ
ッ
ト
で
進
め
ら
れ
て
い

る
が
、
青
年
の
家
は
、
地
域
の
避
難

所
で
あ
る
。
利
便
性
や
防
災
の
面
か

ら
も
、
廃
止
す
べ
き
で
な
い
と
考
え

る
が
。 

 

【
答
弁
】
青
年
の
家
は
、
老
朽
化
の

進
行
や
バ
リ
ア
フ
リ
ー
未
対
応
に

よ
り
、
集
約
化
、
複
合
化
を
図
る
こ

と
が
施
設
の
ラ
イ
フ
サ
イ
ク
ル
コ

ス
ト
を
考
え
て
も
効
率
的
で
あ
る

と
考
え
る
。 

   

青
年
の
家
は
廃
止
で
い
い
の
か
？ 

（表面の続き） 

        

ゆうゆうバスについて審議する 

「交野市地域福祉計画推進審議会」が 

        開催されます！ 

 

 日時：１１月１３日（水） 

    午後３時から（２時間程度） 

 場所：ゆうゆうセンター ２階 

    集団指導室 

 内容：「ゆうゆうバス」に代わる新たな

高齢者、障がい者への外出支援施策につ

いて（平成３１年４月２５日付、交野市

長諮問）にかかる答申（検討部会 素案）

について 

 ※傍聴定員あり 

  

【
意
見
】
廃
止
後
の
跡
地
を
ど
う
す

る
の
か
？
避
難
所
を
ど
う
す
る
の

か
？
等
な
に
も
示
さ
れ
な
い
ま
ま

に
結
論
だ
け
を
押
し
付
け
る
の
は

あ
ま
り
に
も
無

責
任
で
あ
る
。
ま

ず
は
今
後
の
あ

り
方
を
示
し
、
市

民
と
合
意
形
成

を
図
る
べ
き
。 


